
 
 
 

VERBALE N. 5    a.s. 2022-23 
 

 
OGGETTO: VERBALE DEL CONSIGLIO D’ISTITUTO DEL GIORNO 10 maggio 2023 

 

Il giorno 10 maggio 2023 alle ore 18.30 si è riunito il Consiglio d’Istituto presso la sede centrale 

dell’Istituto, per discutere il seguente ordine del giorno: 

  

1. Approvazione verbale seduta precedente; delibera 

2. Approvazione Conto Consuntivo 

3. Approvazione Piano Biennale Acquisti e Servizi 

4. Variazione su avanzo di amministrazione per impiego risorse per Psicologo di istituto 

anno 2022 

5. Progetto Innovamat “Progetto sperimentale didattica della matematica in scuola 

Primaria” 

6. Comunicazioni 

7. Varie ed eventuali                                                
 

Componenti dei genitori presenti: 
 

Scansani Alessandra (presidente di assemblea)  

Manto Fabiana 

Mantovani Emiliana 

Morisi Elena 

Torregrossa Chiara 

 

Componenti dei docenti presenti: 
            

Allocca Rita  

Bassi Federica  

Costa Pierangela  

              Opizzi Emanuela 

              Puglisi Patrizia   

              Rullo Anna 

    

 

 

Membri di diritto  

Elena Camminati - Dirigente Scolastica 

Roberto Placanica - DSGA presente per gli aspetti contabili 



 

 

La presidente del Consiglio, Alessandra Scansani, apre la seduta alle ore 18.30, dando il benvenuto ai 

membri presenti.  
 
 
 

1 La Dirigente Scolastica Elena Camminati legge il verbale della seduta precedente che viene 

approvato all’unanimità.      

DELIBERA N.  18 

 

 

2 Il signor Placanica, in qualità di DSGA, illustra ai membri del Consiglio il Conto 

Consuntivo già approvato dai Revisori dei Conti. Il Conto Consuntivo viene approvato 

all’unanimità.                                                                                        

                                                                                                                                                             DELIBERA N. 19       

 

 3     Il signor Placanica passa poi a presentare il Piano Biennale Acquisti e Servizi, si tratta di un     

preventivo di spesa necessario per avviare le attività negoziali legate ai finanziamenti 

PNRR 

       Il Consiglio approva all’unanimità.       

 

                              DELIBERA N. 20  

  

 4    Il signor Placanica, infine, motiva al Consiglio la variazione su avanzo di amministrazione  

      per l’impiego di risorse per lo Psicologo di istituto anno 2022: si tratta di 3470 euro che  

      rientrano come avanzo di amministrazione nel 2023. 

DELIBERA N. 21 

 

5     La Dirigente Camminati comunica l’intenzione di proporre un Progetto sperimentale sulla  

       didattica della matematica nella scuola primaria “Innovamat”, è un’iniziativa spagnola che  

       collabora con università di diversi Paesi. Sarebbe rivolto ad insegnanti ed alunni di classe  

       prima, seconda e terza e fornirebbe ad ogni classe un Kit, una formazione iniziale e un  

       accompagnamento in meet durante il percorso per i docenti. Domani pomeriggio ci sarà un  

       ulteriore incontro esplicativo per decidere l’adesione di alcune classi promotrici. 

 

6   Comunicazioni della Dirigente 

 A breve sarà pubblicata la comunicazione per le famiglie riguardante i cinque PON 

dedicati alla scuola primaria. Ogni plesso dell’Istituto sarà sede, tutti gli alunni 

potranno scegliere il Pon indipendentemente dal plesso di appartenenza. Il periodo di 

svolgimento sarà dal 9 al 30 giugno, suddiviso in 10 incontri da 3 ore l’uno per un 

totale di 30 ore. Il servizio scuolabus non sarà fornito. 

 Sabato 13 maggio la scuola secondaria effettuerà un recupero con la Giornata 

Antimafia. I ragazzi di tutti i plessi si recheranno al Capannone Rita Atria di 

Calendasco, dove le classi terze di Calendasco presenteranno le riflessioni come 

gruppo capofila. Ci si sta organizzando se dovesse esserci maltempo e sarà data 

tempestiva comunicazione ai ragazzi e alle famiglie. 

La signora Mantovani domanda il motivo per il quale è stata tolta la media dal registro 

elettronico. La Dirigente risponde che tale evidenza su RE generava ansia e competizione 

negli alunni. Tutti i membri del Consiglio concordano nella scelta effettuata e ritengono 

sterile il mero voto di media. 



La signora Morisi chiede spiegazioni in merito all’organizzazione della foto di classe; la 

Dirigente conferma la modalità dello scorso anno: i genitori gestiranno i contatti con il 

fotografo che verrà a scuola, gli insegnanti accompagneranno gli alunni negli spazi 

preposti. 

La signora Mantovani domanda se il pagamento da parte delle famiglie con PagoPa sia 

necessario e se sia possibile un altro metodo di pagamento, in quanto molti genitori si 

trovano ancora in difficoltà ad utilizzarlo. La Dirigente conferma che tale modalità non è 

una scelta della scuola, ma avviene in tutte le Pubbliche amministrazioni. La signora 

Torregrossa propone di poter allegare il PDF nella sezione Pagonline del registro 

elettronico per consentire il pagamento in modalità alternativa a quello in rete. La DS 

risponde che si vaglierà la possibilità. 

 

           Non essendoci altri interventi la seduta è tolta alle ore 19.00. 
 

 

 La Verbalizzante                                                            La Presidente 

              Ins.  Patrizia Puglisi                                                      sig. Alessandra Scansani 
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